

こども園教育目標

心豊かでたくましかったかべっこ

令和6年度 重点目標

夢中になって遊ぶ

令和6年 秋号

幼保連携型認定こども園

静岡市立 高部こども園

四季折々の自然に親しめる高部こども園。
「どうして?」「そうだ!」「やってみよう」という
声や友だちとの体験で気づいたことを楽しい遊びにつなげています

年長組

みんなでリズムを合わせてみよう!



お米の脱穀に挑戦!



自分の衣装を作るよ~!



【稲の脱穀にチャレンジ! & 劇に向けて…】

みんなで育てたお米の脱穀をしました。どの
ような物を使ったらいいか、どのようなものを
準備したらいいか、子どもたちと考え、牛乳パ
ックや割りばしなどを使うことに決めました。
全ての稲の脱穀。精米を行いおにぎりにするの
を楽しみにしています。

お楽しみ子ども劇場に向けて、これまで楽し
んできた鉄棒やダンスの技を磨いたり、自分の
セリフが自信を持って言えるよう何度も友だち
と、取り組む姿が見られたりしています。中
にはセリフの紙を家に持ち帰る子もいました。劇
で必要な衣装を作り、自分で飾り付けをして
おしゃれにしたりして本物に近づけていました。
「みんなで心を合わせること」を合言葉に、劇
後に行うカスタネット演奏に向けても友達同
士、教え合う姿も見られています。

みんなで草を作るよ~!

年中組

よし!みんなでムシキング
サンバを踊ろう♪



【みんなでやると楽しいね】

春からたくさんの虫を見つけ、親し
んできた子どもたち。12月のお楽し
み子ども劇場では、子どもたちが自分
の好きな虫に変身☆劇の道具や衣装も
自分たちで作りました。少しドキ
しながらも友達と一緒に言葉を言っ
てみたり、技を見せたりして劇を楽しむ
姿が見られます。「おうちの人にみて
もらいたい!」と当日を楽しみにして
いる子どもたちです。

年少組

お兄さんお姉さんと手を
繋ぐの嬉しいな♪

【いっぱい採れたよ!】

年中と手を繋いで近くの公園
まで、初めてのお散歩に出掛け
ました!「トラックだ!」「この
お花なに?」と色々な景色に興
味津々で歩いていました。公園
につくと、落ちていどんぐり
や木の実をたくさん集めて「先
生みてー!」と大喜びでした♪
園の畑で作ったさつま芋を収穫
することも喜び、「大きい!」「こ
れ重い!」と大きさや重量の違
いに気づいていました。

みてみて!こんなの見
つけたよ!



わ!
おっきいお芋!

